

IVW - Interessenvereinigung Westkreuz e.V.

Bürgersaal – Zentrum für Brauchtum und Kultur im Forum am Westkreuz



50 Jahre Westkreuz – das grüne Herz Aubings auf dem Weg zum Bodensee

Der Trägerverein für den Bürgersaal, gefördert durch das Kulturreferat der Landeshauptstadt München
IVW; Friedrichshafener Str. 17; 81243 München / Tel. 089/8341315 / E-Post: buergersaal.westkreuz@freenet.de

An die Bürgerversammlung des 22. Stadtbezirkes vom 13.07.2017

Antrag an die Bürgerversammlung.

Die Bürgerversammlung wird gebeten folgendem Antrag zuzustimmen:

Errichtung einer Rad- und Fußgängerbrücke über die Aubinger Straße am S-Bahnhof Westkreuz.

Begründung:

mit Mehrheit angesetzt

Der S-Bahnhof Westkreuz ist über das Forum, durch eine Fußgängerunterführung erreichbar. Diese Treppen-Unterführung ist weder für Behinderte noch für die Nutzer von Gehilfen, Rollatoren oder Kinderwagen, nutzbar.

Auf der gegenüberliegenden Seite ist im Brückenwiderlager ein Aufzug eingebaut, der den problemlosen Zugang für diese Personengruppen zur S-Bahn ermöglicht. Problematisch ist die Querung der Aubinger Straße mit ihren hohen Verkehrsaufkommen, erschwert durch die hoch frequentierten Zufahrten in die Großeinkaufszentren. Eine Ampellösung würde gerade dort zu hohen Staus, verbunden mit Lärm- und Abgasbelastung, besonders für die Bewohner des Seniorenheims führen.

Der beantragte Einbau einer Rolltreppe in der Unterführung Forum, wurde von der DB aus Kostengründen abgelehnt.

Um das Problem zu lösen, bietet sich der Bau einer Fußgänger- und Radfahrerbrücke über die Aubinger Straße geradezu an. Diese Brücke könnte im Abstand von ca. 3 Meter, parallel zum Bahngleis die Aubinger Straße überqueren um dann als Weg, mit einem Schwenk in den Rad- und Fußweg, der zum S-Bahn-Lift führt, einmünden. Eine gerade Abzweigung könnte direkt zum Einkaufszentrum, Rewe, Aldi, Rossmann, führen. Eine derartige Verbindung würde auch zur Belebung des Forums beitragen und müsste im Sinn der von der MGS durchgeführten Belebnungsmaßnahmen für das Forum sein.

Die örtliche Seniorenvertretung,

Die AGW-Aktions-Gemeinschaft-Westkreuz schließt sich den Antrag an.

Für die Interessen-Vereinigung – Westkreuz und die Aktionsgemeinschaft Westkreuz